



El movimiento machista.

Por Nerea López Tejada. 1º Bach B.

¿Qué es el machismo?

La **RAE** (*Real Academia Española*) define al machismo como “actitud de prepotencia de los hombres contra las mujeres”. Esto se refiere al conjunto de prácticas y comportamientos ofensivos contra el género femenino.

El machismo es un tipo de violencia que discrimina a las mujeres o, incluso, a otros hombres homosexuales.

Este está en contra de todo aquello que se vea de carácter o forma femenina.



¿Qué es el machismo?

A lo largo de la historia, el machismo ha estado siempre presente en nuestras vidas, ya sea de manera directa o de forma sutil.

A la mujer se le fue denegado el derecho a voto. En otros países, por ejemplo, el adulterio en el caso de la mujer es castigado con pena de muerte, mientras que a los hombres no les implica el mismo castigo.

La sumisión de la mujer hacia el hombre al día de hoy suele ser todavía visto de una manera “positiva”.





Vías de transmisión machista.

A día de hoy podemos observar a través de las “redes sociales” como, por ejemplo, instagram, una red social que tiene acceso todo el mundo que se dan acciones machistas entre los usuarios que la componen. Mucha gente cree que ofender a otra sin motivo aparente se da a entender como “libertad de expresión” cuando, realmente, no es así.

Otras vías de transmisión podrían ser la televisión, transmitiendo canales donde dan a entender que las mujeres se victimizan ante el trato machista de los hombres o inclusive de otras mujeres con pensamientos machistas.

Luego podemos ver una serie de “canciones” machistas las cuales recriminan a la mujeres llamandolas por motes ofensivos y dejándolas como si ellas fueran siempre las malas y sus juguetes sexuales.

Y lo peor de todo, es que esto es algo “normal”.





Repercusión en los diferentes países.

Se conoce a la India como el país más peligroso en tres aspectos; por el riesgo de violencia sexual y acoso hacia la mujer; por sus prácticas culturales y tradicionales; y por el tráfico de personas, incluido así los trabajos forzados, la esclavitud sexual y la servidumbre doméstica.

Estados Unidos es el único país occidental el cual se tiene datos en lo que se refiere al riesgo de violencia grave para las mujeres, donde es incluida la violación, el acoso sexual, sexo por coerción y falta de acceso a la justicia en los casos de violación.